

Antrag auf Zulassung zur Masterarbeit

International Business Administration (Master) – **SSO 2021**

Name, Vorname: Matrikel-Nr.:

funktionsorientierte Studienvariante **FACT** **FINE** **DSDS** **M & M**

funktionsübergreifende Studienvariante (bitte entsprechend ankreuzen)

	Track	Prüf.-Nr.	ECTS-Credits	Note	noch nicht bestanden	Vermerk Prüfungsamt
Track-spezifische Module (im Umfang von mindestens 60 ECTS-Credits und höchstens 96 ECTS-Credits) ¹	./.	./.	./.	./.	./.	./.
nicht-wirtschaftswissenschaftliche Module (im Umfang von höchstens 18 ECTS-Credits)	./.	./.	./.	./.	./.	./.
	./.					
	./.					
	./.					
	./.					
	./.					
Summe ECTS-Credits aller Module	./.	./.		./.	./.	

Ich habe beim zuständigen Prüfungsausschuss eine Befreiung vom Studienaufenthalt im Ausland gemäß § 6 Absatz 10 SSO beantragt. ja nein

Frankfurt (Oder),
.....
 Unterschrift Studierende:r

¹ In den funktionsorientierten fachspezifischen Studienvarianten sind Track-spezifische Module im Umfang von mindestens 60 ECTS-Credits (im Track DSDS mindestens 72 ECTS-Credits) und höchstens 96 ECTS-Credits in einem Track zu belegen. In der funktionsübergreifenden Studienvariante sind Module aus mindestens zwei der angebotenen vier Tracks im Umfang von mindestens 78 ECTS-Credits und höchstens 96 ECTS-Credits zu belegen.

----- vom Prüfungsamt auszufüllen / to be filled in by the examination office! -----

Die Voraussetzungen für die Zulassung zur Masterarbeit gemäß Studiengangsspezifischer Ordnung sind erfüllt. ja nein

Frankfurt (Oder),
.....
 Unterschrift und Stempel
 (Prüfungsamt i.A.d.Vorsitz des Prüfungsausschusses)

Application for admission to the master thesis

International Business Administration (Master) – **SSO 2021**

Last name, first name: Matriculation no.:

function oriented study option **FACT** **FINE** **DSDS** **M & M**
 inter-functional study option (please mark accordingly)

	track	exam no.	ECTS Credits	grade	not yet passed	note exam office
Track specific modules (with a minimum of 60 ECTS credits and a maximum of 96 ECTS credits) ¹	./.	./.	./.	./.	./.	./.
Non-business / non-economics modules (to a maximum of 18 ECTS credits)	./.	./.	./.	./.	./.	./.
	./.					
	./.					
	./.					
	./.					
	./.					
Total ECTS credits of all modules	./.	./.		./.	./.	

I have applied to the responsible examination board for an exemption from the study period abroad according to § 6 paragraph 10 SSO. yes no

Frankfurt (Oder),
Student signature

¹ In the function-oriented subject-specific study options, track specific modules amounting to at least 60 ECTS credits (in the DS DS track at least 72 ECTS credits) and a maximum of 96 ECTS credits must be taken in one track. In the inter-functional study option, modules from at least two of the four tracks offered must be taken for a minimum of 78 ECTS credits and a maximum of 96 ECTS credits.

----- vom Prüfungsamt auszufüllen / to be filled in by the examination office! -----

Die Voraussetzungen für die Zulassung zur Masterarbeit gemäß Studiengangsspezifischer Ordnung sind erfüllt. ja nein

Frankfurt (Oder),
Unterschrift und Stempel
(Prüfungsamt i.A.d.Vorsitz des Prüfungsausschusses)